

La Voz de Galicia

La Voz de Galicia

Sábado, 16 de febrero del 2013

DEPORTES

DESDE LA BASE



Javier Garrido



Antón Garrido



Martín Díaz



Pablo Carballa



Sergio Nimo



Mar Otero



Álex Iglesias



David Rey



Xoán Garrido



Sabela Domínguez



Sandra Piñeiro



Laura Piñeiro



Andrés Medrano



Nicolás Padín



Sergio Arosa



Felipe Álvarez



Víctor Iglesias



Diego Gondar

La Voz de Galicia

La Voz de Galicia

Sábado, 16 de febrero del 2013

AROUZA DEPORTES

Balonmano El Mariscos Trelles, el ejemplo del renacido buen hacer con la cantera Rasoeiro.

Una semilla que vuelve a germinar

ANTONIO GARRIDO
VILAGARCÍA / LA VOZ

O Grove es, con el permiso de Meaño, esa pequeña aldea que resiste y mantiene izada en lo más alto la bandera del balonmano en la comarca de O Salnés. Resiste, con orgullo, y ahora vuelve a tomar impulso tras algunos años de ciertas dudas. La poción mágica la maneja el Rasoeiro y da frutos de nuevo. El mariscos Trelles, el equipo benjamín del club, es el mejor ejemplo. Toda una pléyade de chavales se inician en las esencias del balonmano a las órdenes de diego Gondar. Y más, probablemente, que podrían aaprecer porque el boca a boca está siendo la mejor publicidad entre los chiquillos. El problema es que las instalaciones deportivas en o Grove aprietan, y casi ahogan, y no hay capacidad para acoger a muchos más. El balonmano tiene una complicación a mayores a la hora del trabajo con los más jóvenes. Cualquier chaval sabe desde su más tierna infancia qué es un fuera de juego, pero es más probable que desconozca cuándo se produce un pasivo — más bien ¿qué es un pasivo? — o cualquier otro tipo de circunstancias que se producen durante los partidos.



El reglamento, en fin. Diego Gondar, el coordinador del trabajo con las categorías inferiores de Rasoeiro, apunta que eso no supondría mayor dificultad si los horarios posibilitaran un mayor espacio porque podrían dividir a los chavales en grupos atendiendo a su mayor o menor conocimiento del juego. Ahora mismo eso es tarea imposible. El equipo benjamín mixto está compuesto por una veintena de integrantes, que se entrena un par de días a la semana en el pabellón Monte da Vila, precisamente porque está más al alcance de los niños

por su ubicación. Lo cierto es que los resultados, a pesar de que no es lo más importante a estas edades como apunta Gondar, están acompañando al Mariscos Trelles, que domina la clasificación de la competición provincial y que hoy, a partir de las diez, tiene programado un duelo contra el Moaña. Y entre los planes del futuro del club figura en letras mayúsculas reforzar los lazos y fomentar actividades conjuntas con el Balonmán Salnés para buscar que este deporte cuaje un poco más en toda la comarca.